
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
Autoria: 
 
FAGNER BAIANO 
 
 
Ementa:
 
O vereador Fagner Baiano da Câmara Municipal de Nova Venécia-ES, infra-assinado,
usando da atribuição que lhe confere o art. 88, inciso III, combinado com o art. 108, inciso
IX, o art. 121, § 3º, inciso X, e o art. 139 do Regimento Interno desta Câmara Municipal, em
consonância ao que dispõe o art. 18, inciso X, e art. 19 da Lei Orgânica do Município,
requer, com a anuência do Plenário, o envio ao HOSPITAL SÃO MARCOS, Em razão das
diversas reclamações e queixas apresentadas pelos usuários do SUS no município de Nova
Venécia referente a espera para realização de procedimentos cirúrgico ginecológico e de
cirurgia geral, venho por meio deste solicitar ao Hospital São Marcos as seguintes
informações referentes ao período de 01/01/2025 a 30/04/2025. 1- Quantos cirurgias
ginecológicas foram realizadas pelo SUS via convênio municipal? Favor informar de maneira
separada por cirurgia. Peço que informe as iniciais de cada nome e o período de internação
desses procedimentos. 2- Quantos cirurgias gerais foram realizadas pelo SUS via convênio
municipal? Favor informar de maneira separada por cirurgia. Peço que informe as iniciais de
cada nome e o período de internação desses procedimentos. 3- O município ainda está
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cedendo profissional médico para realizar as cirurgias pelo SUS no hospital? Caso responda
sim, favor informar os nomes dos profissionais? Caso não, favor informar o motivo? 4- O
Hospital participava do convênio de mutirão de cirurgia eletiva junto ao Estado no ano
passado, esse convênio ainda está ativo e realizando as cirurgias nesse ano ? Se sim, favor
informar os profissionais e quantidade de procedimentos realizados? Se não, favor informar
o motivo do descredenciamento? 5- O médico José Carlos Lubiana e José Mauro ainda está
participando do programa de cirurgia ginecológica do município? Se sim, favor informar o
quantitativo de procedimentos realizados por esses profissionais junto ao SUS?
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